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海陸空挺政改 人人想「票在手」
廣東社總大規模宣傳 啟動禮2000人高呼「一定要得」

香港文匯報訊（記者 陳庭佳、文森）主流民意支持

香港2017年普選特首，香港廣東社團總會昨日展開大

規模海、陸、空宣傳行動，表達港人希望「有票在

手」的訴求：乘搭渡輪前往離島、開篷巴士穿梭市

區、從直升機拍下啟動禮近2,000人高呼「一定要

得」的場面。廣東社總表示，會響應「保普選 反暴

力」大聯盟「保民主 撐政改 反拉布 做選民」大型簽

名行動，讓港人發聲，並呼籲立法會通過2017年特首

普選方案，讓香港政制向前邁進。

廣東社總昨日發起「海陸空全民撐政改」活動，並在金鐘添馬
公園舉行啟動禮，近2,000名會員及支持普選方案的市民早

在啟動禮舉行前到場，高喊「2017，一定要得」等支持口號，又
揮動國旗及區旗，表達支持國家履行對香港政制發展的承諾、希
望於2017年「一人一票」選特首的訴求，場面盛大，氣氛熱烈。

譚錦球：設百街站呼籲簽名
廣東社總首席會長、香港義工聯盟主席譚錦球致辭時表示，活

動旨在表達粵籍鄉親和廣大市民支持普選方案的強烈呼聲，為香
港注入更多正能量，並配合「保普選 反暴力」大聯盟簽名行動，
讓港人明確表達「我要投票選特首」的意願，廣東社總會在全港
設立百多個街站，呼籲市民踴躍簽名。

促反對派停拉布 顧念港人利益
他認為，特區政府普選方案既依法有序，又充分考慮香港實際

情況，體現中央及特區政府對落實特首普選的誠意。他又指，越
來越多港人支持方案，民調也顯示多數港人希望2017年實現特首
普選。他呼籲反對派立法會議員以港人利益為依歸，停止無謂的
拉布，並支持方案，讓香港政制向前邁進，讓港人擁有選舉特首
的權利。

馬鴻銘盼更多人做義工播正能量
廣東社總常務副主席、廣東社總義工團團長馬鴻銘致辭時，感

謝該會首長、會董對活動的支持和鼓勵，並感謝義工放棄休息時
間，為推動香港政制發展、維護香港繁榮穩定出心出力，「有你
哋嘅支持，2017，政改一定得！」他又希望今後有更多人參與義
工活動，傳播擴散正能量。

為了讓「海陸空全民撐政改」宣傳效果更佳，香
港廣東社團總會昨日特意租用直升機，從高空拍下
2,000人參與啟動禮的盛況。當直升機飛近時，參加
者齊齊揮動國旗、區旗及高喊「2017，一定要

得！」支持2017年普選特首的聲音響徹雲霄。
昨日上午，在廣東社總榮譽主席王國強等首長派發單張、海

報、直幡等予義工團之際，直升機飛近會場，參加者齊齊揮動國
旗、區旗，並高舉印有「一人一票，港人歡笑」、「政改要通
過，時機不容錯」、「和平理性」等標語的牌子。直升機上的攝
影師捕捉最美一刻，拍下盛況。他們又高喊「2017，一定要
得」、「一失機會，十年後悔」等口號，讓支持2017年普選特首
的聲音迴盪不已。

雖然昨日下午多區下着傾盆大雨，但在啟動禮舉行的上午則天
氣晴朗，有長者途中打傘遮陽。攝影師巧妙地把最動人的一剎那
凝住，拍攝參加者齊齊撐政改的盛況。

■記者 陳庭佳

直升機拍攝盛況 普選佳音響遍天

開篷巴巡迴市區 渡輪送義工往離島

除了出動直升機拍攝外，香港
廣東社團總會昨日又以開篷巴士

巡迴市區，宣揚支持2017年普選特首的聲音，並
為該會及其他團體的街站打氣，更用渡輪接送義
工前往離島，收集該區希望普選方案通過的民
意。
廣東社總響應「保普選 反暴力」大聯盟「保民
主 撐政改 反拉布 做選民」大型簽名行動，於全
港各區設置過百個街站。昨日啟動禮結束後，部

分首長、會員及義工登上開篷巴士，前往該會設
於北角、藍田、樂富及尖沙咀的街站，為街站義
工打氣，並於行車途中廣播，呼籲市民及立法會
議員支持普選方案，有市民及其他團體的街站義
工揮手致意。
另外，部分義工登上渡輪前往長洲及南丫島，

並於島上設置街站，收集離島居民支持普選方案
通過的簽名。

■記者 陳庭佳
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從事貿易工作的陳小姐
表示，大家都希望香港發
展愈來愈好，因此與朋友
一同參與支持特首普選方
案的活動。她認為，香港
選舉制度已是時候作出轉
變，但應循序漸進地改
善。她坦言，若是次特首
普選方案未能獲立法會通
過，會感到很可惜。

■記者 文森

廣東社總常務副主席林光如致辭時強
調，該會全力支持普選方案，是次團體會
員於全港開設街站，以走進社區的信念，
支持特首及特區政府依法施政，維護香港
繁榮穩定。他又指，特區政府公布普選方
案後，官員馬不停蹄，以「一定要得」的
決心，走訪多區爭取落實特首普選，呼籲
全體立法會議員順應主流民意，擔負起依
法推進香港實現特首普選的歷史使命。

■記者 陳庭佳、文森 ■林光如 黃偉邦 攝

陳小姐：選舉制應循序漸進改善
何女士表示，所有香港

市民都想社會生活環境改
善，特區政府提出的特首
普選方案，已獲得大多數
港人支持，她自己也支持
政改。她指現時大多數市
民都希望立法會可通過普
選方案，若有如此大的民
意支持，反對派議員沒有
理由不支持並投票通過。

■記者 文森

何女士：反對派沒理由不支持

陳先生表示，民
意顯示大多數香港
市民認同政府提出
的特首普選方案，
為了香港長遠發
展，不希望香港繼
續分化，故支持是
次活動。他指香港
需要穩定的政治制
度，擔心政改一旦
未能通過，對香港
未來的經濟和民生發展都會構成很大影響。
他又批評，多名反對派議員在立法會拉布，

妨礙立法會正常運作，影響市民福祉。他認
為，有關議員應用理智方式表達意見。

■記者 文森

陳先生：若政改落空累市民
曾太與 5歲兒子
一同出席「撐政
改」集會，指有票
比無票好，希望
2017年時有機會以
手中一票選出心目
中的特首，而「一
人一票」可達致公
平原則，故決定站
出來支持特區政府
的普選方案。
她又表示，身邊

的家人和朋友均希
望立法會可以通過普選方案，相信若是次方案能够通
過，香港經濟發展會更好，將來可更繁榮穩定。

■記者 文森

曾太：有票好過無票
何先生表示，很

希望香港可在2017
年落實「一人一
票」選特首，所以
非常支持特區政府
提出的政改方案。
他說，香港在過去
100多年英治時期
都由英國委派港督
管治，既然現在有
這個難得的普選機會，香港為何不推行，反
對派又為何要反對？
他又認為，現時的特首普選方案根據基本

法和人大常委會「8．31」框架制定，選舉模
式亦已大幅放寬，理應獲得支持。

■記者 文森

何先生：英治時無民主

廣東社總常務副主席霍震宇表明支持落
實特首普選，認為普選方案實事求是、合
理，既符合國家憲法，又符合香港民主發
展、社會發展、實際情況和港人利益，看
不出有任何地方需要修改。他認為，香港
政治爭拗雖然大，但影響不到內地發展蓬
勃的大局，若香港不前進只會向後退，對
國家影響不大，只是對香港自身構成影
響。

■記者 陳庭佳、文森

廣東社總常務副主席、香港佛山
社團總會主席鄧祐才批評，反對派
為反對而反對，不顧後果堅持否決
普選方案，對港人及香港民主發展
是壞事。他指廣東社總會盡力爭取方
案獲通過，而現時關鍵在於立法會。
他又說，超過100名佛山鄉親參與啟
動禮。
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■陳先生 文森 攝
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林光如：官員馬不停蹄「一定要得」

霍震宇：港政爭無礙內地發展

鄧祐才：反對派為反而反阻民主


